

24Jam

Karya Bakti TNI Kodim 0705/ Magelang, Dukung Kemajuan Pendidikan di Wilayah

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Aug 12, 2024 - 10:16



(Foto Dokumen) Anggota TNI Bersama Warga Masyarakat Dusun Mlobo Desa Karangajen Saat Mengerjakan Pembangunan TPA Baiturrochmah Dalam Program Karya Bakti TNI Semester II Tahun 2024 Kodim 0705/ Magelang

MAGELANG- Tempat pendidikan merupakan salah satu prioritas yang utama

guna mencetak generasi muda yang cerdas serta memiliki keimanan dan ketaqwaan yang kokoh. Generasi inilah yang dapat melanjutkan tongkat estafet kepemimpinan sehingga nantinya bangsa Indonesia akan lebih maju.

Dalam mewujudkan hal tersebut, perlunya kerja sama seluruh pihak baik pemerintah kabupaten Magelang maupun Kodim Magelang dalam mendukung terbentuknya generasi penerus bangsa Indonesia yang maju serta bersaing dengan bangsa-bangsa besar lainnya.

Pentingnya sarana dan prasarana maupun fasilitas, dalam memajukan pendidikan bagi anak bangsa ditunjukkan Kodim 0705/ Magelang dengan melaksanakan kegiatan karya bakti pembangunan Taman Pendidikan Alqur'an (TPA) Baiturrochmah di Dusun Mlobo Desa Karangkejèn Kecamatan Secang Kabupaten Magelang, Senin (12/08).



Pembangunan TPA Baiturrochmah yang dilakukan oleh Anggota Kodim Magelang bersama warga masyarakat, merupakan program karya bakti TNI Semester II Tahun 2024 Kodim 0705/ Magelang.

Adapun pembangunan 1 unit TPA Baiturrochmah dengan panjang 18 meter, lebar 6 meter. Sementara untuk pembangunan teras panjang 2 meter dan lebar 3 meter, masing-masing sudah mencapai hasil 100% dalam pembangunannya.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si melalui Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto saat mengecek pengerjaan pembangunan yang dikerjakan oleh anggotanya mengatakan, kegiatan karya bakti ini dapat membantu percepatan pembangunan di wilayah, "Wujud pembangunan TPA Baiturrochmah merupakan langkah Kodim Magelang dalam membantu

peningkatan kesejahteraan masyarakat di bidang pendidikan kepada generasi penerus bangsa yang dapat melaksanakan pembelajaran dan pendidikan kepada anak-anak di wilayah Kodim 0705/ Magelang," terang Pasiter.



Lebih lanjut dikatakan Kapten Kav Sriyanto, bentuk program pembangunan TPA Baiturrochmah merupakan kerja sama Kodim 0705/ Magelang dengan pemerintah Kabupaten Magelang dalam mewujudkan percepatan pembangunan di wilayah.

Pembangunan TPA Baiturrochmah sudah berhasil di kerjakan oleh Kodim Magelang bersama masyarakat Dusun Mlobo Desa Karangjajen, hendaknya dapat dirawat dan dijaga dengan baik untuk dijadikan sarana dalam belajar mengajar.

" TNI hadir ditengah- tengah masyarakat Khususnya Kodim 0705/ Magelang dalam membantu kesulitan masyarakat dalam hal ini ikut mensukseskan program pembangunan yang merata sehingga dengan adanya pembangunan TPA Baiturrochmah dapat memberikan motivasi para pengajar dan anak- anak dalam kegiatan belajar mengajar akan lebih bersemangat dan nyaman," pungkasnya.



Pada kesempatan tersebut, Babinsa Desa Karangkajen Serka Wahyunanto Agung Wibowo menyampaikan terimakasih kepada seluruh warga masyarakat Dusun Mlobo yang telah bergotong- royong bersama TNI dari Kodim Magelang dalam pelaksanaan pengerjaan TPA Baiturrochmah dari awal hingga akhir dapat berjalan dengan lancar," ungkap Babinsa.

Semangat gotong -royong antara anggota Koramil 05/ Secang Kodim 0705/ Magelang bersama warga masyarakat menjadi salah satu kunci pokok dalam suksesnya program pembangunan TPA Baiturrochmah.



" Mudah- mudahan dengan adanya TPA Baiturrochmah yang sangat megah ini, dapat menjadi motivasi kepada anak anak untuk belajar dan mengikuti pembelajaran yang lebih nyaman dan tenang," tutup Serka Wahyunanto Agung Wibowo.

Redaktur: Sertu Gunawan